

## ABSTRAK

**Nur Aini**, 2020, “*Peran Lembaga Keuangan Mikro Syariah dalam Pemberdayaan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) Melalui Pembiayaan LASISMA di KSPP. Syariah BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan*”, Skripsi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Perbankan Syariah, Pembimbing: Dr. Putri Alfia Halida. Lc.M.Th.I

**Kata Kunci:** *Peran LKMS, Pemberdayaan UMKM, dan Pembiayaan LASISMA*

*Baitul Maal wat Tamwil* (BMT) lembaga keuangan mikro syariah yang dioperasikan dengan prinsip bagi hasil, BMT merupakan lembaga keuangan mikro syariah yang sangat strategis dalam memfasilitasi dan memberikan pembiayaan kepada para pelaku ekonomi yang berasal dari golongan menengah kebawah. Hal ini yang menjadikan BMT sangat akrab dengan masyarakat menengah kebawah. Pemberdayaan UMKM sangat dibutuhkan oleh masyarakat untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan berpotensi besar mengurangi angka kemiskinan di masa yang akan datang. Kehadiran BMT melalui pemberdayaan akan meningkatkan dan mensejahterakan para pelaku ekonomi itu sendiri.

Berdasarkan hal tersebut yang menjadi fokus penelitian dalam penelitian ini adalah pertama, bagaimana peran LKMS dalam pemberdayaan usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) melalui pembiayaan LASISMA di KSPP Syariah BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan. Kedua, bagaimana keberhasilan pemberdayaan UMKM melalui pembiayaan LASISMA di KSPP Syariah BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan jenis penelitian deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Informan dalam penelitian ini adalah kepala cabang, juru lasisma dan anggota pembiayaan lasisma di KSPP Syariah BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: pertama, peran yang dilakukan KSPP Syariah BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan sudah dikatakan baik karena, dalam program pemberdayaannya tidak hanya melalui pendanaan saja melainkan dengan pendampingan, pembinaan dan pelatihan. Kedua, pemberdayaan KSPP Syariah BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan cukup berhasil dalam hal ini keberhasilan KSPP Syariah BMT NU Cabang Tlanakan dalam pemberdayaan UMKM dilihat dari partisipasi anggota dan perkembangan ekonomi anggota. Dari aspek partisipasi, jumlah anggota pembiayaan LASISMA dari tahun 2017 sampai 2019 terjadi peningkatan secara signifikan. Sedangkan dari perkembangan ekonomi anggota bisa disimpulkan bahwa pendapatan ekonomi anggota semakin meningkat jika dibandingkan dengan keadaannya sebelum menjadi anggota di KSPP Syariah BMT NU Jawa Timur Cabang Tlanakan.